
Отдать голос за достойного
Побывали на агитационном пикете в Малорите
На этой неделе предвыборные 
агитационные пикеты 
развернулись по всей 
Брестской области. В Малорите 
поучаствовать в пикете как 
волонтеры от БРСМ вызвались 
учащиеся Малоритского 
аграрного колледжа Максим 
Мазин и Анатолий Пику лев — 
у входа а город ской парк они 
раздавали информационные 
материалы.

— Вручаем людям листовки, 
заодно знакомимся с биографи
ями кандидатов. Голосую первый 
раз и с кандидатом уже опреде
лился, — рассказал Анатолий.

Впервые будет голосовать 
и учитель Малоритской школы 
искусств Валерий Проколук. По 
его мнению, агитационные пике
ты — полезное дело, так как моло
дежь не всегда находит время 
поинтересоваться в интернете, кто 
же выдвигается на выборы.

— Вышел на обед, вижу -  
пикет с флагами. Решил 
узнать, по какому пово
ду. Мне вручили инфор
мационную продукцию 
и пригласили прийти 
на участок 25 февраля.

Александр Сацюк 
работает завхозом в дет
ско-юношеской спортив
ной школе олимпийско
го резерва. На выборы он 
ходит, кандидатов в депу
таты знает и о важности элек
торальной кампании сам может 
немало рассказать молодежи:

— Ни мне, ни моим знако
мым не приходилось обращать
ся к избранникам за помощью.

>

Но в нашем учреждении депута
ты бывали не раз. Кто-то приезжал 
на торжественные мероприя
тия, а кто-то даже участво
вал в отраслевых сорев
нованиях, для кото
рых наша школа пре
доставляет площадки.

Депутат должен 
быть челове

ком, которому 
не чужд здо
ровый образ 
жизни.

У директора Мало
ритского районного 

центра культуры Елены 
Поливоды тоже есть опре
деленный критерий — это 
должен быть профессио
нал, работающий на бла- 

страны, имеющий жизненный

Наталья
Иванова.

Александр
Сацюк.

по
опыт и уважение людей. Она пора
довалась, что на мандат в Палате 
представителей по Беловежскому 
округу № 8 претендуют два канди
дата, и оба они из Малориты:

— Округ объединяет три райо
на, и то, что на предстоящих выбо

рах туда попадет кто-то наш, мне
определенно нравится.

В числе организаторов 
пикета в Малорите кроме 
БРСМ выступили район
ные объединения проф
союзов и Белорусского 

союза женщин. Председа
тель районной организации 
БОК Наталья Иванова воз
главляет одну из участковых 
избирательных комиссий;

— Отмечу, что явка на рефе
рендуме по вопросу изме
нений в Конституцию была 
высокой. Нынешняя элек
торальная кампания так
же проходит активно. Наде
юсь, и 25 февраля избирате
ли проявят небезразличие и 
сделают свой выбор.
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